

Díaz quiere liderar el PSOE para ganar al PP y volver a gobernar

La presidenta andaluza presenta su candidatura a la secretaría general del partido con un fuerte respaldo de dirigentes y militantes socialistas

A. DÍEZ / J. MARCOS, Madrid Rodeada de 7.000 entusiastas militantes que abarrotaban el Ifema de Madrid, Susana Díaz anunció ayer su candidatura a la secretaría general del PSOE con un nítido mensaje. La presidenta de la Junta de Andalucía puso todo el énfasis en la idea de recuperar el Gobierno de España. Su alegato final resume la hora que

empleó en esta esperada comparecencia: "Quiero el voto del que no tenga odio, del que no tenga rencor, para volver a ser lo que fuimos. Juntos. Levantando este país. A ganar por España. Por el

PSOE. Por los ciudadanos. A ganar". Díaz se presentó con un fuerte respaldo de dirigentes socialistas, entre los que figuraban Felipe González, José Luis Rodríguez Zapatero, Alfredo Pérez Ru-

balcaba y Alfonso Guerra. La candidata reivindicó sus orígenes sociales y geográficos. "Soy andaluza y lo llevo a gala. Soy de la casta de los fontaneros y vivo en la misma casa", dijo. Desde hoy, recorrerá agrupación por agrupación para competir con Pedro Sánchez y Patxi López pidiendo que el PSOE sea siempre "100% PSOE". PÁGINAS 16 Y 17

Sánchez y López celebran actos paralelos antes de que se convoquen las primarias P18

Defensa toma medidas frente a la amenaza de los drones del ISIS en Irak

El ministerio protegerá la base de Besmayah con un 'escudo electrónico'

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid Las tropas españolas desplegadas en Irak para combatir al ISIS se enfrentan a un nuevo peligro: los ataques con drones o pequeñas aeronaves no tripuladas. El Ministerio de Defensa se toma muy en serio esta amenaza y ya ha puesto en marcha un plan urgente para adquirir un escudo electrónico con el que proteger de estos ataques a la base de Besmayah, que alberga al grueso del contingente español, integrado por 450 militares y guardias civiles. PÁGINA 22

Schulz sufre un duro revés en su primer pulso con Merkel

LUIS DONCEL, Berlín El partido de Angela Merkel superó ayer con holgura en el land de Sarre su primer duelo con el SPD de Martin Schulz, a quien las encuestas conceden muchas opciones para desbancar a la canciller. La CDU logró el 40% de los votos, frente al 30% de los socialdemócratas, muy por debajo de sus expectativas. La Izquierda sumó un 13%, y un 6% la ultraderechista AfD, que logra acceder a la Cámara regional. PÁGINA 3

ADEMÁS



Navalni, detenido en una protesta contra la corrupción en Rusia

Centenares de manifestantes, incluido el líder opositor Alexéi Navalni, fueron detenidos ayer en Rusia durante las protestas contra el Gobierno. P4

Decenas de migrantes bordean México en la nueva Bestia

 P6

Los oficios invisibles que hacen posible el teatro

 P23

La marca 'made in Germany', la más valorada del mundo

 P43

Militantes socialistas aplauden a Susana Díaz durante su presentación como candidata a la secretaría general del partido. / JAIME VILLANUEVA

deportes

Vettel gana para Ferrari la primera carrera

El piloto alemán supera a los Mercedes de Hamilton y Bottas. Alonso se retira a falta de siete vueltas

Didier Deschamps: "Algún día Zidane entrenará a Francia"

Futbolistas y técnicos aprenden a vivir en China, un país ajeno a sus costumbres

El desamparo de las deportistas forzadas a firmar cláusulas antiembarazo

HOY ES UN DÍA PERFECTO PARA COMPARTIR UN RUEDA



Vinos con D.O. Rueda, espíritu joven. www.dorueda.com

